



DOI: 10.18572/2070-2108-2021-3-11-15

КИБЕРПРЕСТУПНОСТЬ – УГРОЗА НАЦИОНАЛЬНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ

Ковалев Олег Геннадьевич,
профессор кафедры организации режима
и оперативно-розыскной деятельности в уголовно-исполнительной системе
Псковского филиала Академии права и управления
Федеральной службы исполнения наказаний,
доктор юридических наук, кандидат психологических наук,
профессор, академик Российской академии естественных наук
Okovalev66@gmail.com

В статье рассматриваются состояние, особенности и современные тенденции киберпреступности, правовые и организационные проблемы противодействия ей подразделениями Министерства обороны Российской Федерации, правоохранительными органами и специальными службами. На основе проведенного теоретико-эмпирического исследования предлагается скорректированное определение киберпреступности, которую следует рассматривать как угрозу национальной безопасности современной России. Обосновывается необходимость проведения комплексных научных исследований в этой сфере.

Ключевые слова: киберпреступность, состояние и тенденции, правовые и организационные проблемы, противодействие, Министерство обороны, правоохранительные органы, специальные службы, национальная безопасность, комплексные, научные исследования.

Cybercrime as a Threat to the National Security of the Modern Russia

Kovalev Oleg G.
Professor of the Department of Organization of Regime,
Criminal Intelligence and Surveillance Operations in the Penal System
of the Pskov Branch of the Academy of the FPS of Russia
LL.D., PhD in Psychology, Professor
Member of the Russian Academy of Natural Sciences

The article examines the current state, features and trends of cybercrime, legal and organizational problems of countering it by Ministry of Defense of the Russian Federation, law enforcement agencies and special service of the Russian Federations. Based on the theoretical and empirical research, it is proposed to consider cybercrime as a threat to national security in modern Russia. Conducting comprehensive scientific research in this area.

Keywords: cybercrime, features and trends, legal and organizational problems, the opposition, Ministry of Defense, law enforcement agencies, special services, national security, comprehensive, scientific research.